

SKY FIBRA llega a regiones metropolitanas con red neutra de I-Systems

Gracias a la infraestructura de I-Systems, SKY ofrecerá sus servicios en 27 ciudades importantes, y comienza por Brasilia

SKY[®] FIBRA

São Paulo, 17 de octubre de 2023 – Continuando con el proyecto de ampliación de la cobertura del producto SKY FIBRA, SKY da un paso importante al ofrecer sus servicios de internet de banda ancha por fibra óptica en algunas de las principales capitales y regiones metropolitanas de Brasil, comenzando por Brasilia y con planes de expandirse a otras 26 ciudades. La iniciativa se hizo posible gracias a que en estas ciudades hay una gran presencia de la infraestructura de I-Systems, empresa especializada en redes neutras de fibra óptica que se pueden utilizar simultáneamente en varios ISP y operadores.

"La asociación con I-Systems es parte de la estrategia de SKY y VRIO, holding de la empresa operadora, para avanzar con la cobertura del servicio de fibra óptica, lo que incrementa la propuesta de valor de los productos ofrecidos a los clientes y tiene como objetivo reducir la brecha digital en Brasil y América Latina", afirma Rodrigo Fernandes, Director de Banda Ancha de SKY. La operación de implementación en nuevas ciudades comienza por Brasilia, con nuevos HPs de I-Systems.

A través de esta asociación, SKY FIBRA también podrá brindar el servicio en algunas ciudades de la Región Metropolitana de São Paulo (capital, Guarulhos, Diadema, Poá, Francisco Morato, Franco da Rocha, Mauá, Taboão da Serra y Suzano) y el municipio de Limeira. I-Systems es la única red neutra de fibra óptica que cubre prácticamente todo el Gran São Paulo. *"Ofrecer nuestros servicios de Internet en las grandes metrópolis refuerza el compromiso de SKY*

y del Grupo Wertheim, propietario de Vrio, de realizar inversiones en Brasil para posicionarnos como operador nacional en términos de conectividad. La infraestructura compartida por I-Systems es ideal para poder ofrecerle al consumidor final una conexión segura, de alta velocidad y estabilidad", afirma Gustavo Fonseca, presidente de SKY.

Se trata de la mayor ampliación de SKY en el mercado brasileño para ofrecer acceso por fibra, ya que estas 27 nuevas ciudades cubiertas por la red I-Systems incluyen una población de más de 40 millones de personas. *"Estamos muy orgullosos de contribuir en esta rápida expansión de SKY FIBRA, que le permitirá a las grandes poblaciones de las más importantes capitales y regiones metropolitanas brasileñas, en las que estamos presentes, contar con su excelencia en servicio, tecnología y soluciones de conectividad",* afirma Daniel Cardoso, CEO de I-Systems.

Al utilizar la red de fibra óptica de I-Systems, SKY gana agilidad en la expansión, ya que no necesita invertir en una red propia, y rapidez en la activación de cada ciudad, gracias a la filosofía API-first de I-Systems. Los planes serán de 200 Mbps, 400 Mbps y 600 Mbps, con valores promocionales iniciales de R \$ 79,90, R \$ 89,90 e R \$ 119,90, respectivamente. SKY FIBRA también podrá adquirirse con DGO, la plataforma en línea de TV en vivo y streaming, por R \$ 139,80 (400 Mbps) e R \$ 159,80 (600 Mbps) durante los primeros 12 meses. La aplicación, que pertenece a Vrio Corp., misma controladora de SKY, cuenta con más de 70 canales con 10 mil contenidos *Ondemand*. Toda la instalación en la casa de los clientes la realizada el equipo de SKY, desde el drop de la fibra (conexión del poste a la casa) hasta la caja dentro del hogar.

Sobre SKY

SKY es una plataforma digital de contenido. Además de ser la operadora de TV paga satelital más grande de Brasil, ofrece servicios de streaming e Internet de banda ancha de fibra óptica, seguros y mucho más. Con la misión de ofrecer y democratizar la diversión a todos los brasileños, invierte continuamente en ofrecer productos y servicios que mejor se adapten a cada región y a sus

necesidades de consumo de contenidos y entretenimiento. Distribuye su programación 100% digital a todos los municipios de Brasil y busca cada vez más ampliar y optimizar los servicios prestados y mejorar la experiencia de sus más de 4 millones de clientes. Pertenece a Vrio Corp., que también controla DGO y DIRECTV Latin America.

La **I-Systems** es una empresa especializada en redes neutras de fibra óptica que se pueden utilizar simultáneamente en varios ISP y operadores, lo que permite realizar prácticas sustentables, con más agilidad y menos costos, evitando superponer estructuras y ampliando el acceso a Internet. Fruto de una empresa conjunta formada entre IHS Towers y TIM, en la cual IHS es el principal accionista, I-Systems opera en nueve estados brasileños y en las principales capitales del país, incluido el Gran São Paulo, alcanzando aproximadamente 8 millones de hogares.

[I-Systems](#)

[\[i-systems.com\]](http://i-systems.com)

Imagen en alta: [Link \[flic.kr\]](#)